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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.06.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ist es richtig, dass die Gestaltung der Pfeiler mit Graffitis an der Straßenbahnbrücke am 

Nordbahnhof gescheitert ist?  

 

Wenn ja, was sind die Ursachen und welche anderen Lösungen wären möglich? 

 

Wenn diese Information nicht zutrifft, wann wird das Projekt umgesetzt? 

 

Erläuterung: 

 

Das im Volksmund auch "Graues Monster" genannte Brückenbauwerk sollte mit Graffitis gestaltet 

werden.  

Dieses Projekt wurde von den Bürgern, und hier insbesondere vom Bürgerbeirat Ilversgehofen, 

sehr positiv begleitet. Auch wäre hier die Möglichkeit gegeben, jungen Künstlern die Umsetzung 

legaler Graffitis zu ermöglichen. Verschiedene anliegende Unternehmen haben Ihre 

Unterstützung für das Projekt signalisiert. So könnte die Industriegeschichte verschiedener 

Unternehmen dargestellt werden. Offenbar stehen dem aber bürokratische und formelle Bedenken 

gegenüber und verhindern die Umsetzung. Das ist für die Bürger und den Bürgerbeirat 

frustrierend und fördert das bürgerschaftliche Engagement garantiert nicht. 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Metz, Fraktion SPD 
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11.06.2012, gez. Metz   

Datum, Unterschrift 
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